

ATTENTION-DEPART POUR LA MANIFESTATION CANI-CITOYENNE DU 8 JUIN 2013



**Ensemble, chiens et maîtres, rejoignez la tribu citadine au départ de la
Mairie du 1^{er} arrondissement de Paris direction les Tuileries.
Avec nous main dans la patte !**

Dans le cadre de sa 2^{ème} mission, **le comité OKA**, organise pour la première fois **le samedi 8 juin 2013 à 14H30** le premier rassemblement cani-citoyen, cani-citadin, dans les rues de Paris pour la réhabilitation du chien en ville et redonner au chien la place qu'il mérite parce qu'une ville sans chien est une ville sans âme.

Les propriétaires de chiens sont invités avec leur boule de poils à rejoindre le comité OKA et ses partenaires pour mieux se faire entendre et sensibiliser le public et les élus locaux sur :

- **Les bienfaits du chien, un lien social plus que jamais indispensable**

Fidèle compagnon de toujours, le chien est un lien social, un rempart contre la solitude, celui qui apporte joie, réconfort, complicité et tendresse dans la vie des citadins. Sans compter les nombreuses études qui prouvent que la présence du chien renforce la santé et le bien être de l'homme : les propriétaires d'animaux se rendent moins souvent chez le médecin. Le « Daily Mail » rapporte qu'avoir un chien serait même associé à une diminution du risque de maladie cardiaque.

- **L'urgence de réhabiliter le chien en ville : le chien est aussi chez lui dans la cité. N'acceptons pas qu'il en soit chassé.**

Un foyer sur 4 possède un chien, soit plus de 22% des français. Si les français sont toujours aussi nombreux à aimer les chiens, la population canine est maintenant en baisse constante depuis quelques années. Selon une étude de la FACCO/TNS Sofres, de décembre 2010, la France a perdu près d'un million de chiens en 7 ans. La prochaine enquête de la FACCO (disponible fin Mai) confirme que la population de chiens avec 7,59 millions poursuit sa décroissance.

- **Plus d'espaces verts ouverts aux chiens dans les villes**

Cette journée d'action vise aussi à interpeller les autorités, à faire changer les mentalités, afin que de nouveaux espaces soient ouverts aux chiens. Beaucoup de propriétaires d'animaux déplorent le manque de parcs, à Paris notamment. Sur les 462 espaces verts que compte la capitale, seuls 73 sont à ce jour accessibles aux chiens tenus en laisse. A Paris, il n'existe aucun parc canin alors que dans des grandes villes comme New-York, Londres, Francfort, Montréal, des espaces de détente et de jeux sont réservés aux chiens.

- **Plus de propreté avec un chien citadin accompagné d'un maître citoyen responsable,**

Contrairement aux idées reçues de plus en plus de maîtres ramassent les déjections mais les récalcitrants sont encore nombreux et réhabiliter la place du chien en ville ne se fera pas sans une prise de conscience des propriétaires d'animaux qui, s'ils veulent voir leurs compagnons mieux acceptés par leurs concitoyens, doivent fournir de vrais efforts.

* **Moins d'interdits dans les lieux publics :** le chien et son maître subissent des diktats de plus en plus nombreux dans les transports comme le métro, le bus, les taxis, les commerces et les administrations.

**Plus de tolérance, de sensibilisation, d'éducation
pour que le vivre ensemble soit plaisant.
Pas de politique urbaine sans animal !**

Les missions du comité OKA :

Comité OKA : Constitué de juristes, de vétérinaires, de journalistes et d'experts, le comité OKA informe, sensibilise et sollicite l'opinion publique sur des actions de conservation environnementale pour qu'elles perdurent.

Les missions menées par l'association consistent ainsi à rendre compte des enjeux comme des initiatives visant à lutter contre un désastre écologique, la disparition d'espèces et ses conséquences sur l'homme.

Après s'être consacré à la sauvegarde du bonobo en République démocratique du Congo, **le comité OKA braque ses projecteurs sur l'urgence de réhabiliter la présence du chien en ville.**

A moins d'un an des élections municipales, le comité OKA fera un tour de France des villes qui aiment les chiens et qui ont compris que la politique urbaine ne peut se passer de l'animal.

Anne Vosgien : Magistrat et présidente du comité OKA

Serge Belais, Vétérinaire et vice-président du comité OKA

Christine d'Hauthuille : Coordinatrice de la mission

« Mon chien, ma ville » comite-oka@orange.fr

Presse : Brigitte Beauvillain – 06 20 64 27 25 – brigitte.beauvillain@justice.fr

Partenaires : Magazine 30 millions d'amis, Néoplanète , La chaîne Animaux, le site Wamiz, la SPA, le Club Oscar, Parole de chien, la Facco, Vitakraft, Animalis

Plus d'information sur le site mon chien ma ville www.monchienmaville.com

